



## 第76回体育祭が行われました 赤組2年生 祝・優勝!



澄み渡る青空の下、第76回体育祭が行われました。今年は、来場者の入場制限も解除され、多くの保護者や地域の方々への声援を受けながら、大いに盛り上がりを見せた体育祭となりました。

生徒だけでなく保護者にも参加いただいた「綱引き」では、手に汗握る熱い戦いとなりました。また、生徒会が企画した新種目「魅せろ・常潤生!」では、各学科から専門教科のクイズが出題されたり、実習で使用するものを使った工夫あふれる競技で、会場を沸かすことができました。専門高校らしい新たな伝統競技になりそうです。生徒たちにとって、最高の思い出となったことでしょう。

## 子牛のセリ市に参加しました



鹿児島中央家畜市場で行われた子牛のセリ市に、食農プロデュース科二年生の畜産専攻生七名と職員が参加しました。セリ市への参加は、一般の畜産農家の方々と競い合うだけでなく、関係機関の方から指導もしていただきながら、畜産に関する技術や知識の向上を目的としています。本校から出荷した子牛は、産まれて十ヶ月齢の「さとみ」です。学校でも、市場でも丁寧にブラッシングして本番を迎えました。たくさんの方々の畜産農家の方々とも交流ができて、生徒も有意義な時間を過ごすことができました。

## 就職・進学壮行会 ～夢に向かって～



三年生にとって、今後の進路を決める大切な時期がいよいよやってきました。就職・進学試験を前に、各学科で壮行会が開催されました。

三年生一人ひとりが志望動機や決意を発表し、下級生は応援の気持ちを伝えます。校長先生をはじめ、多くの先生方からも激励を受け、気持ちを引き締める三年生の様子を見て、一・二年生も進路について考える機会となりました。履歴書記入や面接練習で苦戦する姿もありましたが、三年生の今までの努力が実ることを祈ります。

旬な情報を  
毎日お届け!!



公式ブログ



公式HP



【かごしま国体 花苗引き渡し式】  
生徒が育てた花が会場を彩ります



【白杖での歩行体験】  
いろんな介護技術を勉強中!